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INDICAÇÃO N° 341/2013. Em, 21 de maio de 2013.

SOLICITA AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR 
PREFEITO MUNICIPAL O RECAPEAMENTO 
DA AVENIDA MARLIM, NO PERÓ.

_ <—i/^T\i—j ^
Exm° Sr. Presidente da Câmârá Muiiicipal de Cabo. Frio. ^ 

^ PL\ Ljv H-yr^V7vê ri
t!

O Vereador que^esta^subscrevenatendèrfdoFudo.mais o que determina o interesse 
público, INDICA à'Douta'Mesa/ na formif regimental^o envio de expediente ao Exm° 
Sr. Prefeito Municipal,-sólicitando o recapeamento da ÀÃenida Marlin, no bairro Peró.

Salá^dàs Se^sõ^721^è maio de 2013^^1
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JUSTIFICATIVA':

çs^Recapear<yias públicas^não é ão^sòrplnte'uma\questão”yde "estética ou para 

beneficiar algunsATodos-nós^sabemos-dos-elevados-custos-derasfaltamentc/de uma rua, 
por isso mesmo, manter a vidâ^útil desse bem é pensar em administrar bem o dinheiro
publico. \ / / i çf > /

E certo também^que |rua^esburacadas\.provocam/ transtornos quando buracos 
acumulam água barrenta qüe. são^respingadas nos ..pedestres devido aos veículos que 
transitam pelas mesmas. Ãcimávde tudoj o problema .maior é o risco de acidentes quando 
motoristas precisam desviar desses buracos.

Portanto o recapeamento da Avenida Marlin é uma questão de economia de 
dinheiro público mas é também uma questão de prevenção de acidentes.
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